

# WARTA

## Bapas Mataram Siap Bentuk Rumah Kolaborasi Pemasyarakatan

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2023 - 15:42



Mataram NTB -Dalam rangka pengembangan dan peningkatan pemberdayaan Kelompok Masyarakat Peduli Pemasyarakatan (Pokmas Lipas) yang telah terbentuk di Bapas Seluruh Indonesia, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) bersama dengan Balai Pemasyarakatan Mataram menggelar Rapat Koordinasi Pembentukan Griya Abhipraya di Wilayah Nusa Tenggara Barat, Selasa, (29/08).

Bertempat di Hotel Golden Palace, Mataram, Kegiatan tersebut dihadiri oleh Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kemenkumham RI, Pujo Harinto. Turut hadir Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Romi Yudianto yang didampingi oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan, Herman Sawiran dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Zulhairi

Pujo Harinto, dalam sambutannya mengatakan asimilasi yang ada di Pemasyarakatan sudah kembali normal dan Bapas Mataram telah dipilih sebagai UPT percontohan dalam pembentukan Griya Abhipraya.

"Wilayah NTB merupakan wilayah kedelapan yang telah melaksanakan Rapat Koordinasi Griya Abhipraya. Balai Pemasyarakatan Mataram telah menjadi UPT percontohan dalam membentuk Griya Abhipraya yang akan menjadi wadah kolaborasi para klien Pemasyarakatan yang tergabung dalam wadah organisasi PAS Kreatif lombok dengan Pokmas Lipas dan Pemerintah Daerah." tuturnya.

Senada dengan itu, Romi Yudianto selaku Kepala Kantor Wilayah menyampaikan hadirnya Griya Abhipraya dalam wilayah kerja Bapas Mataram diharapkan semakin meningkatkan kemandirian dan pemberdayaan klien dalam wilayah tempat pelaksanaan integrasi.

"Melalui Direktorat Bimbingan Kemasyarakatan yang menetapkan program Griya Abhipraya sebagai rumah yang memberikan harapan masa depan bagi klien pemasyarakatan untuk menjadi bagian dari masyarakat yang produktif, inovatif, dan mandiri sehingga memberikan kontribusi positif baik secara sosial maupun ekonomi terhadap pembangunan di daerah," ucap Romi.

Griya Abhipraya atau Rumah Singgah yang dikenal juga sebagai Rumah Kolaborasi Pemasyarakatan merupakan wadah kolaborasi bagi pemberdayaan Pokmas Lipas. Dalam pelaksanaannya, Griya Abhipraya memerlukan dukungan dan sinergitas yang baik antara Balai Pemasyarakatan dengan Pokmas Lipas serta stakeholder terkait dan masyarakat.

Dalam program Griya Abhipraya ini akan dilaksanakan Pembinaan Kepribadian, Kemandirian, dan Kemasyarakatan. Untuk memenuhi kegiatan tersebut, dilaksanakan Penandatanganan Kerjasama Pembentukan Griya Abhipraya oleh Bapas Kelas II Mataram dan Instansi terkait pembinaan lainnya.(Adb)